



やまなみ

山形市立大曾根小学校
学校だより
令和3年7月21日
校長
No. 6 太田 千春

72日間 「挑戦」の1学期が終了

7月21日(水)、令和3年度1学期の終業式を行いました。今学期は、「挑戦」を合言葉にして取り組んだ72日間でした。児童代表で1学期頑張ったことを発表してくれた4年児童は、がんばったこととして、自然体験学習での白鷹山登山、米こうじから仕込んだ味噌づくり、タブレットを使った勉強



の3つをあげ、「二学期も新しいことに『挑戦』し、どんなことにもいっしょうけんめいがんばりたいです。」と、2学期以降の生活への意欲も述べていました。

今年の夏は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。東京での開催は、1964年大会以来、57年ぶりとなります。多くのオリンピック、パラリンピアンが熱き「挑戦」に勇気と感動をもらえることを楽しみにしているところです。子供たちにとっても、学校ではできないことを経験できる、有意義な夏休みになることを願っております。地域、保護者の皆様には、この1学期間、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、本当にありがとうございました。

第2回 学校運営協議会を開催しました

7月13日(火)、今年度2回目となる学校運営協議会が行われました。今回は、第1回学校運営協議会でお話し合いいただいた本地区の子供や学校、地域の課題を、①「コロナ禍における地域と学校、子どもの関わりの創出」と、②「地域でのくらしにおける子供の安全確保」に焦点化し、その解決に向けて、地域、保護者、学校のそれぞれの立場からの考えをもとに、協働して取り組むことのできる活動を具体化する熟議をしていただきました。

その結果、①では、今後、地域の文化祭等の行事について検討して行く中で、作品等の展示も含め、子どもの参加の仕方を工夫していくことになりました。②では、通学路の安全確保にあたって、冬期間の除排雪等、各町内会との連携を一層深めて対処していくことなどが確認されました。

翌2月に予定している第3回協議会においては、今年度の活動を振り返り、成果や課題等についてお話し合いいただくことにしております。



感染対策のもと、学級懇談会を開催しました

7月15日（木）、学級懇談会を行いました。今回は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、当初予定していた授業参観を中止するとともに、懇談会も時間を縮小しての開催となりましたが、多くの保護者の皆様に御参加いただき、本当にありがとうございました。

懇談会では、各学年とも学習面・生活面についての成果やお子さんの成長について話し合われました。また、学校生活の様子を映した画像等をとおして、子供たちが生き生きと活動に取り組む様子や、真剣に学習に取り組む表情などをご覧いただけたことと思います。

話し合いの中では、お子さんの危険な自転車乗りの様子についても御意見をいただきました。長い夏休みに入ります。大切な命を守るため、基本的な交通安全ルールに加え、各御家庭での自転車乗りの約束についても、今一度、御確認くださいませようよろしくお願い致します。



通学路合同点検を実施

7月8日（木）、警察署・道路管理者の指導・助言のもと、通学路の合同点検が行われました。今回の点検で要請したのは、①古館地内道路へのグリーンベルトの設置、②学校西側道路の側溝の覆い、③上反田消防ポンプ小屋前の横断歩道の塗り替えの3点です。子供の安全の確保のため、参加者それぞれのお立場から具体的な対策をご検討いただき、③については、早期の改善が見込めることになりました。また、①、②については、引き続き町内会とも連携しながら要望の内容を検討していくことになりました。



“エコ生け花”を体験

7月14日（水）、日本伝統文化おもしろことも教室から越後恵美さん、山形市ごみ減量推進課から秋葉優美さんをお迎えし、放課後子ども教室に参加している子供たちが“エコ生け花”を体験しました。山形県、そして、山形市の花である紅花をはじめ、学校の敷地に咲いていた紫陽花など、思い思いの花を自分でつくった花器に生けていきます。完成した作品は、どれも個性豊かでその子らしさが感じられ、参加した子供たちも「いろいろなはなを おしえてもらったのしかった」と大満足の様子でした。

